

Archipel Citoyen

D'où l'on vient

2017

Le début

L'association Archipel Citoyen est créée par des Toulousaines, des Toulousains et des personnes des villes alentours.

Leur envie : réfléchir collectivement à un **renouvellement des propositions politiques**.

Leur objectif : **redonner aux habitantes et habitants le pouvoir d'agir sur leur ville en les plaçant au centre des décisions politiques.**

depuis 2020

Se former, informer, agir, tisser des liens...

Dans l'opposition municipale, nous approfondissons nos connaissances sur **tous les dossiers municipaux et métropolitains**, ainsi que sur **les fonctions d'élus**.

Nous menons des actions **d'éducation populaire** : Septembre Citoyen, Journal Le Pastèke, Toulouse 2050, Simulateur ZFE, Fresque de la démocratie locale, Collectif habitants...

Nous développons les liens avec de nombreuses **listes et collectifs participatifs** partout en France.

2020

Une liste inédite au 2^e tour des élections municipales

Archipel Citoyen lance un appel aux Toulousaines et Toulousains pour **une nouvelle manière de faire de la politique**, en portant au cœur des **valeurs humaines, sociétales et environnementales**.

La désignation de la liste est inédite (tirage au sort, tête de liste élue par les candidat·es...).

Le programme est co-construit autour de 4 piliers :

- **Toulouse + démocratique**
- **Toulouse + écologique**
- **Toulouse + sociale**
- **Toulouse en commun**

Un grand engouement se fait dans la population toulousaine. Cette liste citoyenne, rejoints par des membres d'organisation politiques, est portée au 2^e tour des élections. Elle manque de peu la victoire (4000 voix).

Aujourd'hui

Objectif 2026

Nous nous investissons dans les municipales 2026 à Toulouse avec l'envie puissante et joyeuse :

- **de changer la manière de faire de la politique**
- **et de redonner du pouvoir d'agir aux habitantEs.**